(四) えがお かがやく

令和7年度 南越前町立河野小学校 学校だより

第22号 令和7年6月27日

郡3年生合同学習会(6/25)

南条郡の4つの小学校の3年生(河野小は4年生も参加)が河野小学校に集まり、それぞれの学校や地域の紹介をしたり、交流ゲームをしたりしました。その後、河野梅園へ移動し、梅もぎをしました。

学校ごとの発表で、河野小学校の3年生は、河野の良いところ、好きなところを分かりやすく伝えていました。4年生は、当日までにアドバイスをしたり当日のパソコン操作を行ったりして、3年生をバックアップしていました。交流ゲームでは、他の学校の友達と名前や誕生日の順に並ぶゲームをして楽しみました。梅もぎ体験は、雨のためにできるかどうか心配していましたが、無事行うことができました。子どもたちは、たくさんの梅を手にして、満足げでした。







- ・発表で、自分のことばがまちがえずに聞き やすく言えてうれしかったです。また、友 だちの名前やいろいろなことをおぼえた いです。
- ・さいしょに発表をして、いろいろなじまん やクイズがありました。学校のことがよく 分かりました。
- ・梅もぎをして、たくさんとれてよかったで す。とった梅は、ゼリーやアイスキャンディーなどにしようと思いました。
- ・梅もぎで、福だゆうという梅がたくさんとれました。南条や湯尾や今庄の人がたくさんいて、楽しかったです。

音楽の時間に (6/26)



I・2年生 鍵盤ハーモニカの練習 をしているよ。

3・4年生

『風のメロディー』の 合唱奏を発表したよ。





5・6年生 『ラバーズコンチェルト』 の合奏を発表したよ。

さわやか集会(2)

6月のさわやか集会では、縦割り班ごとに、5年生が修学旅行の感想を発表しました。楽しかった活動を振り返り、学んだことを今後に生かしたいと話していました。





